
答弁者 質問事項 質問議員

教 育 長
学力向上に向けた取組と成果を問
 う。

北川　かずとし

町 長
役場庁舎増改築の今後の方向性を
問う。

北川　かずとし

教 育 長 給食の残食について。 北川　かずとし

町 長
教 育 長

通学路の整備について。 北川　かずとし

町 長
「役場庁舎整備」に係る町長の真
意を問う。

鈴木　べんいち

町 長
社会通念上、地方自治法第１６６
条第２項に係る疑義が持たれる事
案がないかを問う。

鈴木　べんいち

町 長 国保の引き下げを求める。 鈴木　べんいち

町 長
教 育 長

みたび、一人親世帯に対する給付
型大学奨学金制度の創設を求め
 る。

鈴木　べんいち

町 長
教 育 長

豊郷町第４次総合計画の「互いに
つながる地域社会をつくろう」を
問う。

鈴木　べんいち

教 育 長
学校給食の食中毒発生時の対応
 は。

西澤　博一

町 長
農業者の所得向上と地域の活性化
 を。

西澤　博一
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答弁者 質問事項 質問議員

町 長 地方創生事業の今後を問う。 西澤　博一

町 長 改良住宅譲渡事業の促進を。 今村　恵美子

町 長
教 育 長

待機児童解消へ。 今村　恵美子

町 長 低所得者への家賃補助を。 今村　恵美子

町 長
介護保険サービスを低下させない
ために。

今村　恵美子

町 長 今回の大雪を踏まえ、対策を。 今村　恵美子

町 長
議員等からの口利き記録制度の実
施を。

今村　恵美子

一
問
一
答


